

ABSTRAK

Muhammad Sirojul Munir (11720210134) dengan judul “Pengaruh Jumlah Penduduk, Investasi, dan Produk Domestik Regional Bruto Terhadap Pendapatan Asli Daerah Di Kabupaten Kudus”

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) menganalisis pengaruh jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah kabupaten Kudus. 2) Menganalisis pengaruh produk domestik regional bruto terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Kudus. 3) Menganalisis pengaruh investasi terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Kudus.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan korelasional *ex post facto*. Sampel penelitian ini menggunakan data jumlah penduduk, data investasi, dan data produk domestik regional bruto, serta data pendapatan asli daerah di Kabupaten Kudus pada tahun 2015 hingga 2019. Adapun Teknik pengambilan data ini menggunakan Teknik dokumentasi. Selanjutnya dilakukan analisis data yang diawali dengan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas data, uji multikolinearitas, uji autokolerasi, uji heterokedastisitas, dan uji linearitas. Selanjutnya dilakukan analisis data dengan uji F, uji t, dan analisis regresi linear berganda dengan berbantuan SPSS 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa berdasarkan hasil uji F di ketahui bahwa antara jumlah penduduk, investasi, PDRB secara terhadap PAD dengan hasil bahwa nilai sig. sebesar $0,029 < 0,05$. Selanjutnya berdasarkan hasil uji t secara parsial didapatkan bahwa jumlah penduduk mendapatkan nilai sig. sebesar $0,015 < 0,05$. Sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh secara parsial antara jumlah penduduk terhadap PAD. Hasil uji t secara parsial yang dilakukan pada data produk domestik regional bruto (PDRB) diperoleh nilai sig. $0,002 < 0,05$ bahwa terdapat pengaruh secara pasrsial antara PDRB terhadap PAD. Hasil uji t secara parsial pada investas menunjukkan nilai sig. $0,708 > 0,05$ bahwa tidak terdapat pengaruh antara investasi terhadap PAD. Analisis yang terakhir menggunakan analisis regresi linear dengan perolehan persamaan $Y = 762,935 + 13,675 X_1 + 2,142 X_2 - 3,040 X_3 + e$. Artinya setiap jumlah penduduk naik sebesar 1% akan membuat PAD naik sejumlah 13,675%, PDRB naik sebesar 1% menyebabkan kenaikan PAD sebesar 2,142%, setiap kenaikan 1% PAD terdapat penurunan sebesar 3,040% pada investasi.

Kata Kunci: *Jumlah Penduduk, PDRB, Investasi, PAD*